



COFO Entertainment  
GmbH & Co.KG

Simona Kühndel  
Dr.-Emil-Brichta-Str. 9  
D - 94036 Passau

Telefon: 0851 988 08 11  
Email:  
[simona.kuehndel@cofo.de](mailto:simona.kuehndel@cofo.de)  
Internet: [www.cofo.de](http://www.cofo.de)

## PRESSEMITTEILUNG

# Kulturfestivals in der Region verzeichnen Besucherrekorde COFO Entertainment zählt über 72.500 Besucher:innen bei 20 Konzerten

Raiffeisen Kultursommer, Burghauser Konzertsommer und das Donaufestival: Mit diesen drei Konzertreihen brachte COFO Entertainment, der größte Konzertveranstalter in der Region, nach zwei Jahren Corona-Zwangspause endlich wieder Live-Feeling und große Stars in die Region. In Altötting, Burghausen, Deggendorf und Tüßling tummelten sich bei insgesamt zwanzig Veranstaltungen über 72.500 konzertbegeisterte Menschen. Mit den beiden Konzerten von Rainhard Fendrich und Hubert von Goisern auf dem Altöttinger Kapellplatz (25.+26. August) ging nun für COFO eine äußerst erfolgreiche Open-Air-Saison mit einem Besucherrekord zu Ende. Noch nie zuvor konnten die Veranstaltungsprofis aus Passau so viele musikbegeisterte Besucher:innen bei ihren Veranstaltungsreihen verzeichnen.

Der Raiffeisen Kultursommer, seit über zehn Jahren eine feste Institution, bescherte den Besuchern in Tüßling und Altötting unvergessliche Momente: Toto, Sarah Connor, Sting, Wanda mit Special Guest Josh., Rainhard Fendrich und Hubert von Goisern brachten ein abwechslungsreiches Programm in die Inn-Salzach-Region. 32.000 Besucher:innen, so viele wie noch nie, genossen neben der Musik das wunderschöne Ambiente im Schlosspark Tüßling und auf dem Kapellplatz in Altötting.

Beim Burghauser Konzertsommer, der in diesem Jahr bereits zum sechsten Mal auf der längsten Burganlage der Welt stattfand, haben sich insgesamt zwölf verschiedene Künstler unterschiedlicher Genres die Burg-Klinke in die Hand gegeben. Im Programm waren Urgesteine wie Manfred Mann's Earthband, die Spider Murphy Gang oder auch Haindling ebenso wie Stars und Sternchen der jüngeren Generation wie Nico Santos, Pizzera & Jaus oder Melissa Naschenweng. Die meisten der insgesamt elf Konzerte an den zehn Festivaltagen waren ausverkauft – damit gab es mit insgesamt 22.000 Besucher:innen auch in Burghausen einen neuen Rekord.

Premiere feierte in diesem Jahr das Donaufestival in Deggendorf mit insgesamt drei Konzerttagen – und hier fand eines der Highlights des Sommers statt: Mit 10.000 Fans des Rappers CRO war dies die besucherstärkste von insgesamt zwanzig Veranstaltungen von COFO in diesem Sommer. Außerdem auf der Bühne im

Donaupark Deggendorf standen Die Fantastischen Vier, sowie im Rahmen der BR Schlager Arena die Schlagerikonen Howard Carpendale, Beatrice Egli, Kerstin Ott, DJ Ötzi, Oli P. und die Münchener Freiheit.

COFO Entertainment hatte sich während der schwierigen Phase der Pandemie, in der die Durchführung von Konzerten nahezu unmöglich war, vor allem der Ausrichtung verschiedener Ausstellungen gewidmet. Mit den Ausstellungen wie „The Mystery of Banksy – A Genius Mind“, „Gunther von Hagens‘ KÖRPERWELTEN“, „Van Gogh – The Immersive Experience“ oder dem Familien-Freizeitpark „Dinoland“ überbrückte das Unternehmen die Krise und konnte auch hier große Erfolge und hohe Besucherzahlen erzielen. Während das Ausstellungsgeschäft weiterhin auf Hochtouren läuft, konnte man nun im Sommer endlich auch das Live-Konzert-Business wieder aufleben lassen und die zahlreichen, teilweise mehrmals wegen Corona verlegten Konzerte nachholen.

Oliver Forster, Geschäftsführer von COFO Entertainment, über den Erfolg dieses Sommers: „Unsere Open Airs hätten schöner nicht sein können. Alle Konzerte verliefen reibungslos, die Besucher haben es sichtlich genossen und auch den Künstlern war die Spielfreude richtig anzumerken. Bemerkenswert war dabei das Wetter, das bei allen zwanzig Veranstaltungen immer mitgespielt hat. Man könnte fast meinen, der Wettergott hatte vor allem mit uns, der doch sehr gebeutelten Konzertbranche, ein Einsehen und hat uns mit viel Sonnenschein für die letzten zwei Jahre entschädigt!“

Schon jetzt wird die Sommersaison 2023 vorbereitet. Ein Wiedersehen ist schon jetzt fix: Publikumsliebbling CRO kehrt nächstes Jahr zurück nach Tüßling und wird unter der Organisation von COFO auch Open Air in Augsburg auftreten, wo wieder tausende Fans ihren Star live erleben wollen. Damit ist natürlich nicht Schluss – die Planungen sind in vollem Gange, um den Besuchern auch im nächsten Jahr erneut unvergessliche Momente beschere zu können.